

Niñas y niños internos en el Hospital Biprovincial Quillota Petorca disfrutan de una nueva temporada de Cuentacuentos

Desde el año 2015 que el Hospital de Quillota se ha visto beneficiado con la visita periódica de la actriz y cuentacuentos Claudia Bravo Bonulef, quien a través de la magia del relato oral ha visitado tanto en el ex Hospital San Martín, como en el actual Hospital Biprovincial Quillota Petorca, diversas salas de hospitalización y de espera con el objetivo de impulsar la lectura en un espacio poco convencional como es un recinto de salud.

Tal como relata la mediadora de lectura, quien se adjudicó este año 2023 recursos financiados por el Fondo del Libro y la Lectura del Ministerio de las Culturas, las Artes y el Patrimonio para desarrollar esta hermosa iniciativa, este año la mirada irá centrada principalmente en los pacientes del Bloque Médico Quirúrgico Infanto Juvenil del Hospital Biprovincial Quillota Petorca:

Anuncio Patrocinado

“El proyecto, lo que va a convocar este año, son 20 intervenciones, donde estamos aproximadamente 2 horas, o un poco más, principalmente con pacientes hospitalizados en el sector de Pediatría. La idea principal de este proyecto es poder acercar diferentes formatos de libros, de textos, que generalmente las personas no tienen tanto acceso a ver, para que puedan verlos en estos espacios no convencionales de lectura”, señaló Claudia Bravo.

Además, esta iniciativa se replica en los Hospitales Dr. Gustavo Fricke de Viña del Mar y de Quilpué de la Red del Servicio de Salud Viña del Mar Quillota, y próximamente el Hospital Dr. Exequiel González Cortés de la Región Metropolitana, registrando visitas en el Hospital Biprovincial Quillota Petorca entre el presente mes de junio y diciembre próximo.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



Gran beneficio para los pacientes

Sabido es que en la actual contingencia sanitaria por enfermedades respiratorias una de las áreas que más demanda ha registrado es el servicio de Pediatría, pues los virus estacionales están afectando con fuerza a las y los menores de edad, por lo que la existencia de este proyecto es un verdadero bálsamo tanto para los pacientes, como sus acompañantes, que logran entretenérse y distraerse con estas visitas de la actriz y cuentacuentos.

Así lo destacó el Director del Hospital Biprovincial Quillota Petorca, Haroldo Faúndez Romero, quien ensalzó las bondades de esta iniciativa que es coordinada desde la Unidad de Participación Social del establecimiento. "Este tipo de actividades, sin duda, que aporta en lo terapéutico a nuestros pacientes, pero también en el clima, en el manejo de la ansiedad, de la angustia, que tiene no solamente el paciente; sino que su entorno, su familiar. Si pensamos en las unidades pediátricas, son pacientes que están acompañados por sus familias, y este tipo de intervenciones ayudan tanto al paciente como al grupo familiar que está en ese momento. Así es que bienvenida la actividad", sostuvo el Director.

En la misma línea, la responsable del proyecto, quien cuenta con una vasta trayectoria como Cuentacuentos en Hospitales, reafirma la importancia de esta actividad lúdico cultural para los pacientes. "También para los pacientes hospitalizados es poder acompañarlos,

Niñas y niños internos en el Hospital Biprovincial Quillota Petorca disfrutan de una nueva temporada de Cuentacuentos

acompañar a sus cuidadores y cuidadoras, en el caso de los pacientes pediátricos. Entendemos también que los pacientes están bajo altos índices de ansiedad, de estrés, y de incertidumbre respecto de sus patologías, a sus enfermedades; entonces ahí, en cada uno de esos pacientes, podemos ir acompañándolos, entregando activación, e ir inundando también de este imaginario que proponen las historias", afirmó Claudia Bravo Bonulef.

Así, en medio de una de las Campañas de Invierno más crudas de los últimos años, los pacientes pediátricos del Hospital Biprovincial Quillota Petorca cuentan desde hace un par de semanas con la visita de una actriz y cuentacuentos que no sólo les fomenta la lectura y la atracción por el relato oral, sino que también aporta a la distracción, entretenimiento y cultura a través de estas lúdicas actividades.



Niñas y niños internos en el Hospital Biprovincial Quillota Petorca disfrutan de una nueva temporada de Cuentacuentos



Niñas y niños internos en el Hospital Biprovincial Quillota Petorca disfrutan de una nueva temporada de Cuentacuentos



Niñas y niños internos en el Hospital Biprovincial Quillota Petorca disfrutan de una nueva temporada de Cuentacuentos



y tú, ¿qué opinas?